



HFU KAJAK TEAM - SoSe 2024

Willkommen im HFU Kajakteam!
Zu diesem HFU Sportreferat gibt es hier zunächst ein paar organisatorische Infos.

Das Kajakteam ist offen für Anfänger wie für Fortgeschrittene, für beide gibt es geeignete Veranstaltungen. Voraussetzung ist, dass man Schwimmer ist, und ein unterschriebener Anmeldefragebogen. Paddel-equipment ist vorhanden.

Programm für das Semester: s.u.

Jeder Termin des Programms wird separat über den Email-Verteiler angekündigt. Anmeldung (mind. 2 Tage vor dem Termin) bitte nur über gerrit.horstmeier@hfu.eu. Mit den angemeldeten Teilnehmern werden dann die Details der Ausfahrt geklärt (Ziel, MFG, Kosten usw.) Änderungen muss ich mir vorbehalten (wegen Wetter, Wasserstand, Krankheit).

Für Tagestouren braucht ihr: Handtuch, trockene Reservekleidung, Schuhe, die nass werden können, Essen, Trinken, Sonnenmilch. Für Wochenendtouren zusätzlich Campingausrüstung.

Welcome to the HFU kayak team!
First of all, here is some organizational information about this HFU sports activity. The semester program is also presented below.

The kayak team is open to both beginners and advanced, and there are suitable events for both. The prerequisite is that you are a swimmer and a signed registration questionnaire. Paddle equipment is available.

Program for the semester: see below.

Each trip will be announced over the email-distributor separately. Please apply (min. 2 days before excursion) only at gerrit.horstmeier@hfu.eu. Details of the trip will then be cleared with the trip participants directly (target, rideshare, costs etc.). Changes provided (due to weather, low water levels, illness,....).

Needed for day trips: towel, dry reserve clothes, shoes, which can get wet, food, water, sunmilk, camping equipment additionally for weekend trips.

Termine	Denkbare Ziele	Dates	Possible Destinations
a) 20.3., 10.4., 17.4., 24.4.	Hallenbad, 18 h	See left side a)-o)	See left side a)-o)
b) 24.3.	Frühjahreseinstieg (A ¹)		
c) 1./2.4.	Ostertour (z. B. Loue)		
d) 6./7.4.	Ob's schon für ein Wochenende reicht?		
e) 13./14.4.	... aber spätestens jetzt		
f) 27./28.4.	t.b.d. (z.B. Thur)		
g) 1.5.	t.b.d. (z.B. Hüningen)		
h) 4./5.5.	Kajak Camp (WW ²)		
i) 9.5.	Bregenzer Ache (WW)		
j) 30.5.	t.b.d. (z.B. Birs)		
k) 15./16.6.	t.b.d. (z.B. Reuss)		
l) 29./30.6.	t.b.d. (z.B. Argen)		
m) 29./30.6.	t.b.d.		
n) 6./7.7.	t.b.d.		
o) 24.7.-1.8.	Alumni-Camp (WW)		

¹ (A) = für Anfänger geeignet/for beginners

² (WW) = Wildwasser, nur für Fortgeschrittene/White Water, just advanced kayakers